



“Cumplir 200 años está al alcance de muy pocas instituciones”, destaca el delegado del Gobierno en la celebración del patrón de la Policía Nacional

- El próximo 13 de enero se cumplen dos siglos de la creación de la Policía General del Reino en 1824
- “Su longevidad, supervivencia, capacitación, prestigio, capacidad de innovar, de crecer y adaptarse en cada tiempo y circunstancia se ha hecho sobre la base del sacrificio de miles de hombres y mujeres comprometidos por una causa y por un país”, ha dicho Jiménez

11 de octubre de 2023. “Hoy faltan, exactamente, 94 días para el 13 de enero de 2024, fecha en la que la Policía Nacional se convertirá, solemnemente, en una institución bicentenaria”, ha indicado el delegado del Gobierno durante su intervención en el acto de celebración de los Santos Ángeles Custodios, patronos del cuerpo, que ha presidido esta mañana junto al jefe Superior de Policía en la Plaza del Cardenal Belluga de Murcia.

Francisco Jiménez ha indicado que se trata de un logro al alcance de muy pocas instituciones, y entre esa privilegiada selección, “el caso de la Policía Nacional es particularmente meritorio, pues implica que su longevidad, supervivencia, capacitación, prestigio, capacidad de innovar, de crecer y adaptarse a los tiempos en cada tiempo y circunstancia se ha hecho sobre la base del sacrificio de miles de hombres y mujeres comprometidos por una causa y por un país que, hoy, mañana, y doscientos años atrás, dan, darán y han dado la vida por esa misma causa y por ese mismo país”, ha dicho durante su intervención.



[@DelegGobMurcia](#)

El delegado del Gobierno ha insistido en que conviene otorgar la importancia debida a hitos como este bicentenario. “Un aniversario para celebrar y recordar la historia de este cuerpo, para reforzar la necesaria conciencia social que reconozca, aprecie y valore suficientemente la trascendental aportación de nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado al apacible presente en el que nos desenvolvemos y en el que ejercemos nuestros derechos y libertades más elementales”, ha añadido.

Jiménez ha indicado que esto es especialmente importante en la complicada encrucijada socioeconómica y geopolítica en la que nos encontramos, lo que ha definido como un cambio de época más que una época de cambio.

“Para garantizar conceptos, sentimientos o necesidades ancestrales de libertad, seguridad e igualdad, nos enfrentamos a una realidad y a unos desafíos propios de la globalización y de un mundo en permanente cambio en el que la inmediatez con la que circula la información y la facilidad con la que puede desencadenarse un conflicto territorial de repercusiones globales ha eliminado cualquier concepto tradicional del tiempo y el espacio”

Una conquista diaria

Así, el delegado del Gobierno ha remarcado que “todo sucede aquí y ahora. Como aquí y ahora está sucediendo la guerra en Ucrania y en Oriente Medio, conflictos que nos recuerdan nuestra propia fragilidad y que nos animan a no caer en la autocomplacencia, pues comprobamos de forma dramática que la paz, la libertad, la convivencia, en definitiva, nuestros derechos y libertades, no son infinitos y requieren una conquista diaria”.

Jiménez ha reiterado el compromiso del Gobierno de España por proporcionar más y mejores recursos humanos y materiales a la Policía, y ha recordado que, en la actualidad, en la Región de Murcia contamos con una cifra histórica de 3.883 agentes de Guardia Civil y Policía Nacional, 454 más que en 2017, lo que representa un incremento del 13,2%.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 4

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, SIN
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

Durante el acto, la Delegación del Gobierno ha impuesto la Cruz De Oficial de la Orden del Mérito Civil al comisario Juan Manuel España Carmona, y la Policía Nacional ha concedido once condecoraciones de la Cruz al mérito policial con distintivo blanco a personal ajeno al cuerpo:

Condecorados con la Cruz al Mérito Policial

Francisco Legaz Cervantes

Fundador presidente de la fundación Diagrama

Alberto Lens Blanco

Jefe de la base Aérea de Alcantarilla

Carmen Carrillo Hernández

Directora Centro Penitenciario de Murcia

Pedro Vicente Martínez

Jefe Policia Local de Yecla

Gustavo Gutiérrez de Rubalcaba

Delegado de Defensa en la Región de Murcia

Lorenzo Hernando Bautista

Juez Decano de la Región de Murcia. Miembro de la Sala de Gobierno del TSJ

David Campayo Soler

Fiscal Jefe de Cartagena

Fernando Mula Amorós

Guardia Civil

Francisco Vázquez Soriano

Guardia Civil



[@DelegGobMurcia](#)

Juan Andrés Sánchez López

Guardia Civil. Comandante de la 5ª Zona

Touria E ZZARROUKI

Traductora. Intérprete SEPROTEC



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 4 de 4

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107